

Der HVP besucht das Saarland

Mit 48 Teilnehmern machte der Heimat- und Dorfverschönerungsverein Palmersheim am 08. September 2018 eine Tagestour bei strahlendem Sonnenschein in das Saarland. Nach dem traditionellen Frühstück an einem Rastplatz der A 60 bei Bitburg ging die Fahrt ihrem ersten Ziel entgegen. In Mettlach besuchte man das Villeroy & Boch-Museum und bekam durch die Führung einen Einblick in die 270-jährige Geschichte des Unternehmens. Nach dem gemeinsamen Mittagessen in einem Brauhaus hatte man den Teilnehmern die Möglichkeit gegeben, das Villeroy & Boch-Outlet-Center zu besuchen. Einige Palmersheimer nutzten das Angebot und deckten sich mit einigen kostbaren Stücken aus der breiten Angebotspalette des Unternehmens ein. Anschließend gab es eine 90-Minütige Schiffsfahrt mit der „Maria Croon“ durch die berühmte Saarschleife. Weiterer Höhepunkt war nun der Besuch der Saarschleife, allerdings jetzt aus luftiger Höhe von mehr als 200 Meter über der Saar. Hier bestand auch die Möglichkeit den Baumwipfelpfad zu erkunden. Den Abschluss fand man dann beim gemeinsamen Abendessen in Saarburg. Gegen 22:00 Uhr war man wieder in Palmersheim. Alle Mitreisenden waren sich einig, dass das ein sehr schöner und gelungener Tagesausflug war.



Ein Mitgereister

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

11:39:52 27.10.2018 von *CMS System Benutzer*

